NC 90 ALBI 1986 EL SALVADOR C.A.



ELREBELDE

ORGANO DE PRENSA DE LAS FPL

EDITORIAL

DIEZ AÑOS DE GUERRA PROLONGADA DEL PUESLO

El 10, de abril de 1970, abriendo la década con nuevas perspectivas de lucha, nacen en el seno de la lucha de clases de El Salvador, las FUERZAS POPULA-RES DE LIBERACION EPL FARABUNDO MARTI.

Su nacimiento es la respuesta histórica a la necesidad de nuestro pueblo de contar con un instrumento político-militar, capaz de conducir sus luchas, foriado a través de una práctica constante y combativa en el seno del movimiento popular. La historia de nuestra organiza

ción parte, así, de lo simple a lo complejo, y nace de las entrañas mismas del proletariado.

Las FPL, nacen como resultarlo de una intensa lucha ideólógica librada a la largo de diez años. Con honestidad revolucionaria, algunos cuadros proletarios, entre ellos el compañero MARCIAL (Salvador Cayotano Carpio), inspirados en el ejemplo del gran revolunario, Agustín Farabundo Martis y a la luz del timinto de la Revolución Cubana (1959), se plantean la necesidad de retornar esa experiencia de lucha y por consigniente, superar contiguente fas experiencias de lucha propias de nuestro país las defididades y las erróneas concepciones que prevalecian en ese entonces, en el seno de algunas organizaciones populares.



SUMARIO

A) NOTICIAS

DENUNCIAS

COMENTARIOS

SOLIDARIDAD

INTERNACIONA

Había que tener una perspectiva clara y To que es más, había que hacer esfuerzos prác tidos concretos, para poder darle vida a militar o el camino de fucha de nuestro pueblo lel ca mirjo de la Guerra Revoluciónama Popular Preforgada

Había que plantearse y llevar a la práctica, la violencia revolucionaria de las masas y la hicha armada como eje fundamental de todas las formas de lucha que impulsa el pueblo

Había que ser, pues, profundamente revolucionarios, marxista leninistas, en el examen de las condiciones de la lucha de clases en nuestro país; en el análisis mismo de nuestra pro pia realidad social; en la práctica concreta y en cada uno de los pasos a emprender para su perar una práctica política reducida a la lucha electoral y que ya no ofrecía perspectivas de lucha en el marco de la agudización de la lucha de clases en El Salvador.

Era necesario, por tanto, hacer los esfuerzos prácticos para proveer a la clase obrera y al pueblo, de un instrumento de lucha revolucionario, capaz de incidir significativamente en la historia, como para ir inclinando a favor del pueblo, poco a poco, pero firmemente, la balanza de la historia. O sea:

- * Forjar una alianza de las clases revolucionarias obreros y campesinos.
- * Dotar al pueblo de combativas organizaciones, representativas de sus anhelos, que suchen por satisfacer sus necesidades más sentidas.
- * Generar una mayor conciencia revolucionaria que eleve en el seno del pueblo su disposición por medio de una lucha constante y consecuente.
- Construir, a partir de las masas y de sus necesidades, todos los organismos que impulsen y orienten correctamente la violencia revolucionaria, la autodefensa de las masas y las fuerzas militares estratégicas del pueblo para derrotar a sus enemigos: el estado burgués y sus cuerpos represivos; el Imperialismo Yanqui y su aliado incondicional, la Oligarquía.
- * Construir, a partir de la acción revolucionaria de la clase obrera y del pueblo, una vanguardía capaz y combativa que conduzca a todo el pueblo a la Toma del Poder y a la construcción de las bases de una sociedad socialista, o sea, la construcción del Partido Marxista leninista del Proletariado.

Las EPL nacen el 10: de Abril de 1970, para darle salida concreta, junto al pueblo, a todas estas necesidades y para demostrar la legitimidad y validez en nuestro país, de la lucha armada como eje fundamental alrededor del cual giran todas las demás formas de lucha del pueblo.

Desde sus primeros pasos basandose en la estructura de comandos armados, el accio nar de nuestra Organización se encamino hacia la incorporación de nuestro pueblo a la lu cha revolucionaria.

Fuente original incompleta